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皆さんこんにちは！今年度はCOVID－１９感染拡大の影響で留学や対面での国際交流はあまりできません

でしたが、代わりにオンラインプログラムなどを使い交流することができました。また、ALT の先生が今年

から２名常駐していることもあり、休み時間や放課後に留学センターに来てくれる人が増えました。英会話や

英検対策など多くの西高生がコロナ禍でも楽しく英語力を高めています！その中でも今回はECCで取り組ん

だ活動について紹介します。興味のある人は今からでも一緒に活動してみませんか？      

オンライン英会話レッスン 

４月、５月の休校期間中に、ECC では部活動としてオンライン英会話レッ

スンを行いました。Discordというアプリを使い、２，３人のグループでALT

の先生と週２回、英会話や英検対策のレッスンをしました。先生から送られて

くる画像を英語で説明したり、聞き取れなかったことはチャットで送ってもら

ったりと、オンラインならではの新鮮なレッスンを楽しむことができました！

豪 CCGS、米 CUPとのオンライン交流 

今年度は留学生受け入れや派遣ができませんでしたが、代わりにビ

デオ通話で交流をしました。CCGSの日本語の授業をとっている生徒

たちと、学校生活や行事の過ごし方などについて日本語と英語で教え

あいました。来年度も何度かオンラインでの交流を予定しています。

やっぱり同世代との会話が一番盛り上がる！身近な質問や笑い声が飛

び交いました。さらに、以前短期留学でお世話になったアメリカの

CUPのジョセフ先生ともオンラインで交流しました。 

上田未来会議×次世代リーダーアカデミー参加 

 ECC希望者(１年、２年)の１５名は１０月にサントミューゼで行われた上田未来会議×次世代アカデミーに参加

しました。テレビCMなどで活躍中のダンテカーヴァー氏の講演会とパネルディスカッションがあり、多文化共生

などについて学ぶ機会となりました。アメリカ出身のカーヴァー氏から見た日本についてや英語学習に関するアド

バイスなど興味深いトピックで、参加した部員の感想は、今後の刺激になったというものが多かったです。下記は

参加した生徒の感想（一部抜粋）です。 

差別についてのお話もしていましたが、どこのだれだとかどんなだとか関係なくみんなで仲良くできる世の中

になるといいなと思いました。みんながお互い認めあっていければいいなと思います。コロナが収まったら留

学したい！！海外の友達をたくさん作りたい！！とまた強く感じた1日でした！！（１年 竹内さん） 

 

僕は人種差別の事が 1番印象に残りました。テレビで流れている事を見てる時は少し他人事にも思っていたけ

れど、今回の講演会でその質問が出た時にダンテ・カーヴァーさんが泣いているのを見てもっと真剣に考えな

ければいけないなと思いました。（２年 和田君） 

キャメロン先生帰国 

 １月末にキャメロン先生と３年生のミニ卒業式を行いました。西高で

の先生の経験は、想像していたよりもはるかに楽しいものになったそう

です。今後は大学生として勉強を頑張りますが、ここで出会った多くの

生徒とは将来またどこかで出会うと思う！と話してくれました。「キャメ

ロン先生にまた会える日を楽しみに英語頑張る！」と言っている部員が

たくさんいました。キャメロン先生本当にありがとうございました！ 


